



SHAKEDOWN : GAP

Date :	22.01.2025		
Jour :	SHAKEDOWN	Flash N° :	2
Météo et conditions de route :	Pluie, 5°C	Distance :	3,28 km

Déclarations

20. SOLBERG-EDMONDSON

« C'est fantastique d'être de retour. C'est vraiment génial de commencer cette aventure avec Toyota. C'est un rêve devenu réalité de faire partie de cette famille. Ce rallye sera très excitant et les reconnaissances étaient magnifiques... jusqu'à aujourd'hui où c'était horrible ! La météo ici sera très intéressante, et avec les nouveaux pneus, qui saura les utiliser dans ces conditions ? On verra, mais je suis très heureux. »

21. GRYAZIN-ALEKSANDROV

« Nous verrons bien. Nous avons vu comment était la route maintenant. Nous devons apprendre les pneus. Nous n'avons pas beaucoup roulé avec les nouveaux pneus. Au début, il faudra trouver l'adhérence et tout le reste, pour voir ce qu'il faut faire en termes de réglages. Si ça se passe bien, nous aurons fait notre travail. »

22. ROSSEL-DUNAND

« Le plan est de ne pas faire d'erreur. J'ai fait un tête-à-queue dans un virage lent, en première. Les conditions sont très difficiles et il faut bien comprendre l'adhérence. Mais c'est pareil pour tout le monde. Je suis juste heureux de retrouver le Championnat du monde. »

23. GREENSMITH-ANDERSSON

« C'est sympa d'être de retour. Première fois que je roule avec ces pneus sous la pluie, je pense que ça va être un week-end d'apprentissage pour tout le monde. Les conditions sont typiques du Monte-Carlo, comme par le passé. Je veux choisir les bons pneus. »

24. DAPRÀ-GUGLIELMETTI

« Pas mal. J'ai brisé la glace et c'était un peu stressant. C'est ma première course avec Skoda en WRC2, nous avons aussi la caméra embarquée cette fois, donc c'est un rêve devenu réalité d'être là encore une année, et nous allons essayer de faire de notre mieux sans prendre trop de risques et bien sûr, nous allons beaucoup en profiter. »



34. ROSSEL-MERCOIRET

« C'était un super Shakedown, je suis très content d'avoir démarré ainsi ce long week-end. Ce n'était pas évident en tant que non-prioritaire car la route était vraiment très sale. Un sacré challenge nous attend. Nous voulons faire au mieux et progresser sur tout le week-end. »

39. SARRAZIN-COMBE

« C'était un Shakedown compliqué, mais c'était vraiment top pour se mettre dedans. C'était très boueux, avec des grosses cordes mais c'est probablement ce qui va nous attendre tout au long du week-end donc je suis plutôt satisfait de l'avoir fait. Nous avons eu quelques petits problèmes sur la voiture mais tout est réglé pour demain. Une grande soirée de rallye nous attend, avec trois spéciales exigeantes. On espère rejoindre l'arrivée de cette première journée et emmagasiner le maximum d'expérience. »

42. RUMEAU-AMBLARD

« Nous avons fait plusieurs passages dans ce Shakedown. Les conditions étaient vraiment difficiles, il y a avait beaucoup de pluie, mais aussi beaucoup de dégradations à cause du passage des Rally1. Malgré tout, nous avons eu de bonnes sensations et avons pu valider nos réglages. Que le spectacle commence. »